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雅昌：李老师，您好！我们都知道，您与

雅昌有过多次深度合作，包括最近和雅昌

一起策划和主办的作品展“化象成境”，

在中国美术馆成功举办并且得到艺术界的

广泛关注。能否谈一谈最初是什么让您与

雅昌结缘？

李江峰：你好。我与雅昌其实很早就成为

了朋友，我记得是在 1998 年雅昌成立五周年

庆典前，当时的雅昌还是一个非常年轻的团队。

最初结识的是雅昌的一位艺术总监，我们交谈

甚欢，在聊天的过程中交换了许多新鲜的构想，

其中就有想配合雅昌的五周年庆典做一个展

览。我们想结合多位画家一起在中国美术馆举

办一个展览，整个过程很顺利，也很愉快。当

初以这种形式来做展览的艺术机构或者画家并

不是很多，展览也比较成功。就是因为这个展

览，我才能这么早与雅昌艺术结缘。 

雅昌：从最初的合作到现在，雅昌留给您

的印象是什么样的呢？

李老师：这么多年里有过很多次合作，说

是合作关系其实更是朋友。就拿这次“化象成

境”来说，这次展览展出我近三年的创作，包

括风景创作系列作品、风景写生、静物作品共

五十多幅，还有一些现场算装置也不算装置的

一种挺好看的作品。当时开幕我很感动，没有

想到会来那么多人。我当时在镜头下想到要感

谢的除了到场的嘉宾，最重要的其实就是感谢

雅昌。雅昌为我的展览付出了心血，这其中的

每一个细节都是有目共睹的，我很满意。

从 1998 年那时年轻的雅昌到现在文化界

信赖的雅昌，其实短短不到 20 年的时间，我

看着雅昌走过这段奋斗的时光。雅昌一步一个

脚印，逐渐壮大，现在的雅昌是艺术领域里最

全面、最专业的服务团队，基本涵盖所有的方

面。像艺术印刷、艺术互联网、艺术电子出版、

艺术数据库，甚至高仿艺术品复制、艺术衍生

品、影像艺术品制作。在发展壮大的时候，其

实雅昌是主动承担着大众艺术普及和教育的工

作，也为以后能够更鲜活细致的艺术历史梳理

做出了卓越的贡献。

雅昌的团队很优秀。在万总的领导下，雅

昌人年轻而有为，团队精神比较好，做事严谨，

成长迅速。这几年雅昌的新员工增加了很多，

但是专业、周全的服务却从来没有间断过，始

终从客户的角度出发，想客户所想，急客户所

急，需客户之所需。我想这和雅昌团队对艺术

的热爱是分不开的，大家都很热爱为艺术界服

务，享受这个分享的过程，所以它的文化氛围

也随之越来越浓厚，专业水平越来越高，科技

水平和管理水平越来越高。通过几次活动，感

动在不断的积累，现在能够完全放心的和雅昌

合作，因为不仅能满足我的要求，还常常伴有

惊喜。我们彼此之间的认可让合作和友谊不断。

在当今特别浮躁的社会中，雅昌没有浮躁过，

相对的与雅昌合作的客户也没有浮躁的。

雅昌：栉风沐雨二十载，这其中凝结着雅

昌与无数艺术家朋友们的深厚友情。作为

老朋友，您对雅昌二十岁的生日有什么祝

福，对雅昌今后的发展有什么期待？

李老师：常常能听到雅昌在各大专业领域

获奖，而且经常有新的服务项目推出，希望雅

昌能继续创新，当互联网技术猖獗的时候，能

用更多的科技，更多的设计，为艺术界提供更

高级、更系统、更专业的服务。在现在的基础

上，希望雅昌不光在行业中是领头军，也能够

跟自己竞争，不断超越自己、不断满足艺术家、

艺术行业的需求，坚守文化理想，坚持公正的

立场，影响力终会载入艺术传播史。

雅昌20周年专栏

李江峰：雅昌给我惊喜

任建祯

【编者按】李江峰是中国知名画家，也是

和雅昌合作过15年以上的好朋友，她对雅昌

的看法代表了多数艺术家的心声。

李江峰


